



Chile suspende ingreso de pollo desde Brasil por influenza aviar

Description

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) suspendió las importaciones de carne de pollo y huevos desde Brasil, tras un brote de influenza aviar altamente patógena en ese país, señaló un comunicado.

El brote fue detectado en un plantel de aves comerciales, ubicado en el municipio de Montenegro, del estado de Rio Grande do Sul.

Como medida preventiva, el SAG cortó de manera temporal la entrada de huevos fértiles, pollitos, aves ornamentales o de recreación, carne de pollo fresca o congelada y productos cárnicos procesados.

Otros países de la región, como México, Uruguay y Argentina, también suspendieron las importaciones desde el gigante sudamericano.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025